

Frouard La fête du Nautisme n'est pas tombée à l'eau



On se pressait pour tenter de gagner le gros lot.

La météo incertaine qui menaçait la fête du Nautisme organisée par la section kayak de l'Omnisports Frouard Pompey s'est finalement décidée à laisser place à un franc soleil. Du coup les nombreuses activités proposées ont fait le plein et notamment sur l'eau avec près de 700 participants, petits et grands, qui sont venus s'essayer au kayak et au dragon boat, de quoi satisfaire l'organisateur et président de la section Luc Rumeau ainsi que ses partenaires l'ALSG Paintball sur l'île du moulin et Parc France Aventures sur le plateau de l'Avent Garde à Pompey. En plus du côté sportif, une tombola était organisée, il reste cinq lots à retirer, le gros lot portant le numéro 68 orange ainsi que les numéros 61 rouge, 53 orange, 53 vert foncé et 50 marron, à retirer auprès de Luc Rumeau dans les quinze jours au 06.71.66.80.83